

*Les ministres des Affaires
étrangères de Cuba et du Canada
discutent des liens politiques et
économiques*

Image not found or type unknown

La Havane, 2 sept (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a eu vendredi une conversation téléphonique avec Mélanie Joly, ministre des Affaires étrangères du Canada, sur l'état des relations bilatérales entre les deux pays.

C'est ce qu'a annoncé le chef de la diplomatie de la plus grande des Antilles sur son compte Twitter.

Sur le même réseau social, la ministre canadienne a indiqué la volonté de son pays de contribuer à la récupération des zones touchées par l'incendie de la base de supertankers de Matanzas, et d'aider les personnes touchées par cet accident.

"J'ai parlé avec le ministre cubain des Affaires étrangères @BrunoRguezP de l'explosion à Matanzas et de notre soutien aux efforts de récupération. Ensemble, nous travaillons pour aider les gens et assurer une reprise solide. J'ai également soulevé l'importance des droits de l'homme et de la croissance

économique", a expliqué Mélanie Joly.

Le Canada a toujours manifesté son soutien à la résolution que Cuba présente chaque année aux Nations Unies pour la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis d'Amérique à l'île (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/298185-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-cuba-et-du-canada-discutent-des-liens-politiques-et-economiques>



Radio Habana Cuba